

# PlantaDoce.

Entorno

## El seguro de salud en España crece un 4% en el primer semestre y supera los 4.400 millones

Este tipo de cobertura alcanzó una facturación de 4.459 millones de euros entre enero y junio de 2019, según los datos de Investigación Cooperativa de Entidades Aseguradoras (Icea) y la Asociación Empresarial del Seguro (Unespa).

A. Escobar  
19 jul 2019 - 12:41



El sector asegurador continúa al alza en España y aumenta la facturación y el número de pólizas. El seguro de salud creció un 4,1% entre enero y junio de 2019, hasta alcanzar 4.459 millones de euros, según se desprende del último informe de Investigación Cooperativa de Entidades Aseguradoras (Icea) y la Asociación Empresarial del Seguro (Unespa).

**Entre enero y junio de 2018, en cambio, la facturación por primas del seguro de salud fue de 4.283 millones de euros.** Según Icea, el crecimiento de este tipo de seguro es una

1/2

<https://www.plantadoce.com/entorno/el-seguro-de-salud-en-espana-crece-un-4-en-el-primer-semester-y-supera-los-4400-millones>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce ([www.plantadoce.com](http://www.plantadoce.com)), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

---

# PlantaDoce.

---

de las principales razones del aumento de la facturación del ramo no vida, que crece un 2,5% en comparación con el año anterior.

En términos globales, los ingresos de las aseguradoras por la venta de pólizas se situaron en 33.687 millones de euros en la primera mitad del año, un 0,97% menos que entre enero y junio de 2018. De esta cantidad, 18.984 millones de euros correspondieron al ramo de no vida y los 14.703 millones restantes al de vida.

Por otra parte, las tres pólizas correspondientes al tramo de los seguros de salud presentan crecimiento respecto al año anterior. El más elevado es el de **los seguros de asistencia sanitaria, que crecen un 4,2%**. Les siguen los seguros de reembolso, con un alza del 3,8%, y los de subsidio, con un incremento del 2,7%.